

Manifeste

INGÉNIEURS & CITOYENS

En tant que citoyens, nous ressentons ardemment le besoin de participer au débat. Nous souhaitons faire bouger les lignes et porter des projets compatibles avec nos valeurs, nous permettant d'envisager un avenir plus pérenne.

En tant qu'ingénieurs, nous abordons ces sujets rationnellement, scientifiquement, de façon dépassionnée (mis à part le plaisir sans borne pour l'excellence technique et les projets bien menés). Nous proposons des alternatives, innovons, réfléchissons à un meilleur usage de l'existant et à la préservation de nos ressources, mettons en œuvre des solutions pour reconsidérer nos mobilités, pensons efficacité énergétique, économie circulaire et résilience.

La conjonction des deux facettes de nos personnalités donne un sens à notre action.

Parce que nous sommes à la fois des ingénieurs et des citoyens, nous saisissons l'opportunité de participer aux débats, nous accomplissons notre devoir de conseil auprès du maître d'ouvrage et nous nous efforçons d'infléchir ses choix dans un sens vertueux pour la planète et la biodiversité, avec la modestie, bien sûr, de considérer que nous n'avons jamais toutes les cartes en main.

Parce que nous le faisons ensemble, au sein d'une grande ingénierie de renom, aux compétences larges, notre message est fort et sera écouté.

« Ingénieurs et Citoyens » : voilà deux mots réunis qui incarnent bien ce qui nous rassemble, ce que nous cherchons à être, dans tous nos projets, au quotidien.

Michel Kahan,
président du groupe setec

le vendredi 17 mai 2019



setec

ENGINEERING A NEW ERA